



「八幡臨海まつり」に参加
三菱製鋼株式会社

（HP 寄稿通算回数）

当社のばね事業の生産拠点である千葉製作所では、地元町会、商店会をはじめとする諸団体と八幡臨海部町会連合会に所属する地元企業が協力し、実行委員会を組織して毎年開催される「八幡臨海まつり」に参加しています。

今年も「手をつなごう八幡はひとつ」のスローガンのもと「第41回八幡臨海まつり」が八幡運動公園で開催されました。松野文部科学大臣、小出市原市長ならびに来賓の方々のあいさつに始まり、場内ステージでは八幡ばやし、よさこい踊り、キャラクターショー、バンド演奏など、さまざまなイベントが催されました。

当社は、実行委員会事務局として「イベント班」を担当して、会場内のパトカーや白バイ、シートベルト体験車などの展示イベント、エアートランポリンさらにキャラクター握手会の手配、準備及び当日の管理等を行いました。

また、模擬店スペースでは毎年好評のお好み焼き店を出店しました。天候にも恵まれ、大勢の来場者が訪れ、午前10時の開場から午後3時の閉店まで客足が途絶えることなく大盛況でした。

今後も、地域の一員として、さまざまな社会・地域貢献活動に取り組むとともに、積極的なコミュニケーションを通して社会との共生を目指してまいります。



【模擬店出店 風景】